



'EXPERIENCIAS SIGNIFICATIVAS QUE TRANSFORMAN Y CONSTRUYEN'



La Secretaría de Educación Distrital de Barranquilla, hace el relanzamiento de a su plataforma virtual **'CUÉNTANOS TU EXPERIENCIA SIGNIFICATIVA Y CONCURSA'** creada desde el 2018 para darles la oportunidad a los maestros de la ciudad, dar a conocer esas experiencias que innovan en las escuelas con el tercer concurso de Experiencias significativas de Barranquilla.

En estos años difíciles, los maestros han debido replantar su práctica docente que lleva a la creatividad, a nuevas estrategias y nuevas oportunidades de enseñar que a través de los diferentes acompañamientos a las escuelas, hemos notado con gran agrado, que los docentes, rectores, coordinadores y psicoorientadores de las Instituciones Educativas Distritales, buscan mejorar la calidad en la educación de sus estudiantes.

Por lo anterior, debemos tener claro, cómo entendemos una experiencia significativa. Desde la perspectiva de desarrollo hacia la significación, una experiencia significativa es una práctica concreta, sistemática, evidenciable, autorregulada y contextualizada; que se orienta al fortalecimiento institucional mediante el mejoramiento de las áreas de la gestión escolar (directiva, pedagógica, administrativa y comunitaria), del establecimiento educativo en el cual se circunscribe.

Por ello, contamos con un instrumento de sistematización y documentación de las experiencias. Dicho instrumento es una herramienta de apoyo a los autores de las experiencias, la cual permite sistematizar y documentar de forma regulada los avances y desarrollo de la misma; además de ofrecer a los evaluadores elementos más claros y completos de la experiencia, lo que propicia una evaluación objetiva con miras a la publicación de la experiencia en **'CUÉNTANOS TU EXPERIENCIA SIGNIFICATIVA Y CONCURSA'**.

Te animamos a que decidas documentar esas maravillosas experiencias con tus estudiantes y nos enriquezcamos mutuamente en el intercambio de prácticas pedagógicas. Esperamos tu participación.

Con cariño,

BIBIANA RINCÓN LUQUE
Secretaria Distrital de Educación

